

達増県知事ご一行が南米の岩手県人会訪問の帰途、NY に立ち寄り、NY 岩手県人会員との懇親会、それに、県知事主催の”トモダチでありがとう、東日本大震災津波岩手県復興報告”、”感謝の集い”が開催されました。

8月25日に、NY 日系人会会館で開催された当会員と県知事との懇親会には、同じく南米の県人会を訪問されていた、岩手の郷土芸能使節団の皆さん、それに岩手からの学生さん(10名)、県イベント開催の関係者皆さんを含む40名の母県の皆さんと、当会員40名、総勢80名の参加者で賑やかな懇親会が開催されました。

郷土芸能使節団の皆さんには、懐かしい東北の民謡をご披露頂きました。母県の皆さんと当地で、このような大人数で懇親会を開催するのは初めての事です。楽しい時間を過ごすことが出来感謝しています。



イベントの内容は、当地の邦字新聞 ”週間 NY 生活” で紹介されていますので、ご覧下さい。

<http://viewer.nyseikatsu.com/viewer/index.html?edition=457&directory=../editions>

17面に記事が掲載されています。

岩崎雄亮さん(NY 岩手県人会、名誉会長)投稿 (2013年9月7日)